

BAB V

PENUTUP

Penjelasan dalam bab sebelumnya mengenai wawasan tumbuhan, fungsi tumbuhan, dan pandangan pelestarian menurut al-Qur'an, penelitian ini diakhiri dengan penutup. Pada bab V ini penulis akan memaparkan pembahasan mengenai kesimpulan dan saran. Adapun penjelasannya sebagai berikut

A. Kesimpulan

Dari pemaparan yang telah dijelaskan sesuai pembahasan pada bab sebelumnya, penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Manusia sebagai khalifah dalam tanggung jawabnya mengenai pelestarian tumbuhan, manusia harus mampu mengurus, memanfaatkan, dan memelihara tumbuhan. Tumbuhan adalah organisme selalu mengalami pertumbuhan dan perkembangbiakan tanpa batas (tidak terbatas pada tinggi maupun jumlah) karena semua tumbuhan mampu membentuk tunas untuk perpanjangan batang, cabang dan akarnya. Tumbuhan sendiri dalam habitatnya dibagi menjadi dua bagian yaitu tumbuhan yang hidup di darat dan tumbuhan yang hidup di air. Tumbuhan sendiri dalam perspektif Al-Qur'an mempunyai beberapa manfaat dalam kelestarian makhluk hidup yaitu: sumber makanan bagi makhluk hidup, bahan pengobatan, penyuplai oksigen bagi makhluk hidup, peresap air di dalam tanah, dan hiburan bagi manusia dan binatang.

2. Dalam upaya untuk melestarikan tumbuhan, Al-Qur'an menawarkan beberapa cara antara lain: pemanfaatan tanah tandus, tidak berlebihan dalam mengeksploitasi tumbuhan, menghargai keberlangsungan tumbuhan, melakukan konservasi, melakukan penghijauan di sekitar pusat kota. Pada intinya Al-Qur'an memandang pelestarian tumbuhan harus mengedepankan aspek-aspek antara lain menjaga, melindungi, memproduksi kembali keberlangsungan hidup tumbuhan, dan usaha lainnya sebagai upaya tindakan representatif dan konservatif.

B. Saran

Kajian penulis dalam pembahasan mengenai pelestarian tumbuhan dirasa belum mencukupi, sebab kajian penafsiran tersebut masih berisi mengenai pendapat beberapa tokoh mufasir belum mencapai kesempurnaan. Oleh sebab itu, penulis berharap ada penelitian lebih lanjut dan lebih mendalam sebagai wawasan keilmuan. Penulis berharap dengan adanya tulisan ini dapat memberikan wawasan dan pengetahuan baru bagi pembaca.